

e-Carsharing im Unteren Drautal

Gemeinden Ferndorf, Fresach, Paternion Stockenboi und Weißenstein

LE 14-20

Entwicklung für den Ländlichen Raum

Ferndorf, Fresach, Paternion Stockenboi und Weißenstein haben sich zusammengeschlossen, um alternative Mobilität im Unteren Drautal zu schaffen. Allen BürgerInnen steht ein e-Carsharing-System mit mindestens 1 E-Auto pro Gemeinde zur Verfügung, inkl. Infrastruktur (Buchungsplattform, Ladestationen, u. Carports).

Gesamtkosten: 233.600 EUR Förderung: 175.200 EUR Maßnahme 19 LEADER Fertigstellung: September 2019

Dieses Projekt wird vom Bundesministerium für Nachhaltigkeit und Tourismus, dem Land und der Europäischen Union unterstützt.

 **Bundesministerium**
Nachhaltigkeit und
Tourismus

LAND  **KÄRNTEN**

 **REGION VILLACH
UMLAND**



Europäische Union

Europäischer Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in die ländlichen
Gebiete.

